

EL CABALLITO

Arremete Tesorero de la CDMX contra gobiernos panistas

:::: Nos cuentan que el Tesorero de la CDMX, **Roberto Fernández**, aprovechó su última visita al Congreso de la CDMX, en donde explicó la iniciativa de Ley de Ingresos, para dejarle un recadito a los gobiernos del PAN. Todo comenzó, nos dicen,



FOTOS: ESPECIAL

Roberto Fernández

en la mesa de trabajo a la que asistió cuando el diputado blanquiazul **Federico Chávez** criticó el nivel de deuda y baja recaudación del Gobierno capitalino, a lo que el funcionario local respondió que se puede discutir si hay una eficiencia suficiente y si las estrategias de recaudación de la Ciudad han sido correctas, pero sostuvo que los estados gobernados por el

PAN sí dependen en su mayoría de los ingresos federales, "esos sí estiran la mano". Hablando de presupuesto, la subsecretaría de Egresos, **Bertha María Elena Gómez**, dijo que entregarán finanzas sanas a la próxima administración con este Paquete Presupuestal 2024.

Más morenistas quieren recuperar Miguel Hidalgo, ¿sin Romo?

:::: Le platicamos que ayer se dio a conocer un grupo de morenistas, petistas y ciudadanos que armaron un frente para recuperar la alcaldía Miguel Hidalgo, pues están en contra del actual edil, el panista **Mauricio Tabé**. Lo que llamó la atención de este grupo, donde está



Víctor Hugo Romo

el diputado local, **Martín Padilla**; la exdirectora de programas sociales de la federación, **Cristina Cruz**, así como la exlegisladora local del PVEM, **Teresa Ramos**, es que en el encuentro no estuvo el exdelegado Víctor Hugo Romo, quien hace dos días, presumió en sus redes sociales que sumaba a los liderazgos de la demarcación a **Mi-**

guel Torruco, exaspirante a ser el candidato de Morena a la CDMX, para pelear por la alcaldía. Nos dicen que dicho frente no excluye a nadie y si Romo se quiere sumar, adelante. ¿Cuál será la respuesta de don Víctor?

AMLO regresa al Edomex

:::: Nos cuentan que este fin de semana el presidente **Andrés Manuel López Obrador** regresará al territorio mexiquense para, como ya lo había dicho, acompañar a la gobernadora del Estado de México, **Delfina Gómez**. Esta vez el motivo, nos precisan, es para darle *punch* a los programas sociales en la entidad mexiquense, sobre todo, el de los apoyos para las personas con discapacidad que fue uno de los primeros compromisos de doña Delfina. La duda es si en esos eventos, que serán en Ixtlahuaca, Toluca y Almoloya de Juárez, se informarán los detalles del plan Mujeres con Bienestar que tanto revuelo e interés ha generado.

